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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Requerimento n° 1 7 5 7/2018 

Autoria : Vereador José Carlos Porsani- PSDB 

Despacho: 

Araraquara, 2 7 NOj1018 
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Considerando que quando da implantação dos quiosques na Praça 
Scalamandré Sobrinho, existia três árvores que serviam de sombreamento do local ; 

Considerando que das três árvores, duas já foram retiradas, sob 
alegação de estarem contaminadas com fungos; 

Considerando ainda que a terceira e última árvore, também se encontra 
nas mesmas condições, e por essa razão, existe a informação que a mesma será 
retirada . 

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do 
Município de Araraquara, que seja oficiado o DAAE - Departamento Autônomo de 
Águas e Esgoto as seguintes informações: 

1. Quais foram os reais motivos para o corte das duas árvores? 

2. Se o problema eram fungos, foi tentado antes um tratamento? 

3. Há possibilidade de existência destes mesmos fungos nesta terceira 
e última árvore? 

t""'"'' 

""'' 4. Em havendo, há a possibilidade de algum tratamento, ou a mesma.t 
também será retirada? ~i ,._, .. 
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Copa das árvores em Maío/2017 

Copa das árvores em Agosto/2018 
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